



**GIPUZKOAKO SENDAGILEEN ELKARGO OFIZIALA
COLEGIO OFICIAL DE MÉDICOS DE GIPUZKOA**

Nuestra preocupación ante los acontecimientos de los exámenes de la OPE

6 de junio del 2018

Desde el Colegio de Médicos de Gipuzkoa seguimos con atención las numerosas publicaciones en distintos medios sobre las posibles filtraciones en los exámenes de medicina de la OPE.

Un examen para el que cientos de profesionales médicos se han preparado durante meses, dejando a un lado su tiempo familiar y de ocio e incluso pidiendo permisos especiales para poder dedicarse al estudio.

Desde el Colegio queremos poner en valor ese esfuerzo realizado por nuestros compañeros y compañeras y que ahora se ve empañado por la polémica surgida a raíz de unas posibles filtraciones en los exámenes. Las distintas investigaciones que ya están en marcha determinarán si hubo irregularidades en algunas especialidades o no.

Sin embargo, es importante resaltar que ese esfuerzo de cientos de profesionales médicos que se han examinado no debería caer en saco roto: muchos de ellos optan a una plaza por sus propios méritos y gracias a sus horas de estudio.

Por todo ello, y ante la delicada situación, esperamos que todo se resuelva de la mejor forma posible, atendiendo al principio de justicia y teniendo especial respeto por el esfuerzo realizado por muchos profesionales de la medicina.